



6 Pièces

350 m²

Réf. 84743170

1 640 000 €

Eyragues

Maison à vendre (13630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique propriété en position dominante, offrant une vue imprenable sur la campagne provençale. Cette maison exceptionnelle se compose de plusieurs pièces à vivre spacieuses, lumineuses et conçues pour profiter pleinement de la vue dégagée. La propriété se compose de 5 chambres, dont une située au rez-de-chaussée. Chaque chambre est équipée de sa propre salle d'eau/bains, garantissant confort et intimité à tous les occupants. En plus, un Mazet indépendant pouvant accueillir famille, amis ou utilisé en maison de gardien; Le grand garage peut accueillir deux véhicules, offrant ...

Discover this magnificent property in a dominant position, offering breathtaking views of the Provençal countryside. This exceptional house is made up of several living rooms, spacious and bright and designed to take full advantage of the open view. It consists of 5 bedrooms, one of which is located on the ground floor. Each bedroom is equipped with its own shower room/bathroom, guaranteeing comfort and privacy for all occupants. In addition, an independent Mazet that can accommodate family, friends or used as a caretaker's house; The large garage can accommodate two vehicles, providing a secure ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

